

Les sélections cubaines de hockey affronteront la Jamaïque et le Guatemala aux Jeux Centraméricains et Caribéens



Les sélections cubaines de hockey s'apprêtent à affronter la Jamaïque et le Guatemala aux Jeux Centraméricains et Caribéens. L'équipe féminine, qui affiche 3 médailles d'argent, sera opposée à huit équipes féminines et sept masculines. Chez les dames, la Jamaïque, le Mexique et le Guatemala seront les adversaires directs. Le tournoi masculin verra s'affronter Cuba, la Jamaïque et le Guatemala. Seuls les deux premiers de chaque groupe passeront à la phase suivante.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/34554-les-selections-cubaines-de-hockey-affronteront-la-jamaïque-et-le-guatemala-aux-jeux-centramericains-et-caribeens>



Radio Habana Cuba